



# Confederación Argentina de Softbol

Campeón Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Sede del IX Campeonato Panamericano Masculino Mayor Paraná 2014

Comunicado Oficial

## Gran triunfo argentino frente a Puerto Rico

**El Equipo Nacional Juvenil consiguió un resonante triunfo frente a la Selección Mayor de Puerto Rico. El partido amistoso se jugó en Mexicali, en la previa al Torneo Internacional que se jugará desde mañana en esta ciudad. Argentina se prepara para disputar en menos de dos meses el Mundial Juvenil, donde buscará el bicampeonato de la categoría.**



18 de abril de 2014 (*Comunicación CAS*).- La Selección Argentina Masculina Juvenil consiguió esta noche un excelente triunfo, superando a la Selección Mayor de Puerto Rico por 5-2 en el renovado estadio del DUM (Deportistas Unidos de Mexicali), frente a un efusivo público local que disfrutó de las acciones de principio a fin. Matías Zapata conectó cuadrangular de dos carreras en el sexto inning para darle la ventaja a nuestro equipo, apoyando el buen trabajo de los lanzadores Franco Gini y Julián Fernández, quien resultó el ganador del encuentro en relevo.

Los chicos argentinos se dieron un gran gusto en Mexicali, venciendo a una potencia de nuestro continente como Puerto Rico, que se encuentra en esta ciudad fronteriza con su equipo Mayor. Y lo hizo viniendo de atrás, remontando el partido en los últimos períodos del juego.

El equipo centroamericano se fue al frente en la cuarta entrada, gracias al jonrón solitario de su short stop Eduardo Núñez, que la sacó del estadio por el jardín central. Argentina había generado oportunidades de



anotar en los dos primeros episodios, pero no pudo capitalizar, dejando cinco corredores olvidados en las almohadillas.

Por su parte, Gini sacaba de balance a los rivales con cambios de velocidad y controlaba el juego. Su único error fue capitalizado por Núñez, con su palo de vuelta entera. El zurdo abridor lanzó cuatro entradas completas, permitiendo solo una carrera y cuatro hits, con un boleto gratis y seis ponches.

El partido llegaría con el marcador 1-0 hasta la parte alta de la sexta entrada, cuando los chicos dirigidos por Julio Gamarci dieron vuelta el marcador. Huemul Mata negoció boleto, y fue reemplazado para correr en primera por Fausto Vilanova, que avanzó a segunda gracias a un lanzamiento descontrolado. Matías Da Silva lo llevó a la tercera con un largo elevado al jardín derecho, y finalmente anotaría el empate gracias a un pass ball del receptor centroamericano.

Con un out en la pizarra, y el juego empatado 1-1, Gonzalo Masmú recibió boleto gratis a la inicial, e inmediatamente después Zapata conectó una línea que surcó el cielo de Mexicali y cayó fuera del parque, poniendo el resultado 3-1 para nuestro equipo.

Y si bien Puerto Rico descontó en la parte baja de la sexta, en los pies de William Rodríguez, Argentina anotaría dos carreras más en la séptima entrada (Fernández y Alan Peker cruzaron el plato gracias a un wild pitch y a un error de la defensa), dándole tranquilidad a su lanzador para el último episodio.

El pitcher ganador del juego fue Fernández, quien relevó a Gini en la quinta entrada. El pampeano permitió una sola entrada en tres períodos, con un hit, una base por bolas y un golpeado.

El equipo boricua, al igual que el Seleccionado Mayor de México, se está preparando para disputar en pocas semanas el Campeonato Clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz 2014, que se jugará en Colombia. Además en octubre jugarán en Paraná el Campeonato Panamericano Mayor, clasificatorio para Toronto 2015.

Desde mañana se jugará en el mismo escenario el Torneo Internacional Gobierno de Baja California, con la participación de México (con sus equipos Mayor y Juvenil), Puerto Rico, el Seleccionado del Estado de Baja California, el seleccionado de la Liga del DUM y Argentina.